

La Alianza Mundial de Profesiones de la Salud (AMPS) pide más inversión en personal sanitario en la Cumbre del Futuro de las Naciones Unidas

Ginebra, Suiza: 22 de septiembre de 2024 - En la Cumbre del Futuro de las Naciones Unidas, la Alianza Mundial de Profesiones de la Salud (AMPS) pide a los líderes mundiales que inviertan en el personal sanitario necesario para cumplir los compromisos contraídos en el Pacto para el Futuro.

La AMPS está representada en la Cumbre, que tendrá lugar durante la 79ª Asamblea General de las Naciones Unidas, los días 22 y 23 de septiembre de 2024, por la Dra. Lujain Alqodmani, Presidente de la Asociación Médica Mundial, y por la Dra. Pamela Cipriano, Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras, dos de las organizaciones miembros fundadoras de la AMPS. Su presencia es una muestra del compromiso compartido de las profesiones sanitarias con los objetivos de la Cumbre.

La AMPS aprecia que el Pacto por el Futuro reconozca el papel fundamental de la salud en la lucha contra la pobreza, la desigualdad y los cambios medioambientales, aunque lamenta que la salud no ocupe un lugar más destacado, dado su papel central.

Catherine Duggan, Presidenta de la AMPS y Directora General de la Federación Farmacéutica Internacional, ha declarado: "El sector sanitario en general, y el personal sanitario en particular, se enfrentan a una escasez crónica de financiación en gran parte del mundo, ejemplificada por el déficit previsto por la OMS de 10 millones de trabajadores sanitarios en todo el mundo para 2030. Si no se invierte más en el personal sanitario y no se elaboran políticas para crear una distribución mundial más justa de los profesionales de la salud, los países carecerán de la capacidad necesaria para aplicar el Pacto para el Futuro. Citando al Dr. Tedros, Director General de la OMS, sin personal sanitario no hay salud. La AMPS hace un llamamiento a los Estados miembros de la ONU para que apliquen plenamente los compromisos sanitarios subyacentes en el Pacto para el Futuro."

Nota para los editores

La *Alianza Mundial de Profesiones de la Salud (AMPS)* reúne a las organizaciones mundiales que representan a los dentistas, enfermeras, farmacéuticos, fisioterapeutas y médicos del mundo y habla en nombre de más de 41 millones de profesionales de la salud en más de 130 países. La AMPS trabaja para mejorar la salud mundial y la calidad de la atención al paciente y facilita la colaboración entre las profesiones sanitarias y las principales partes interesadas.

www.whpa.org

La [Cumbre del Futuro](#) es un acontecimiento de alto nivel de las Naciones Unidas que reúne a líderes mundiales de los Estados miembros y de la sociedad civil para forjar un nuevo consenso internacional sobre cómo ofrecer un presente mejor y salvaguardar el futuro, así como para reforzar la gobernanza mundial. Es el momento de reparar la confianza erosionada y demostrar que la cooperación internacional puede alcanzar eficazmente los objetivos acordados y hacer frente a las amenazas y oportunidades emergentes.

El [Pacto para el Futuro](#) es uno de los documentos finales de la Cumbre. Negociado a nivel intergubernamental y orientado a la acción, el Pacto tiene capítulos sobre Desarrollo sostenible y financiación para el desarrollo; Paz y seguridad internacionales; Ciencia, tecnología e innovación y cooperación digital; Juventud y generaciones futuras; y Transformación de la gobernanza mundial.

Contacto de prensa

Joannah Caborn Wengler, Directora de la Secretaría de la AMPS

jcwengler@whpa.org

+41 22 560 8147

[FIN]